



全国機材商経営同友会

〒101-0043 東京都千代田区神田富山町8番地アツミビル6階 電話03(5295)0135 FAX03(5295)0130 http://www.kaname-g.jp/ 発行人 上田良堂 編集人 真霜守雄

地域社会における役割に期待

厚生労働省健康局生活衛生課長 依田 泰

謹んで新年のお慶びを申し上げます。生活衛生関係営業に携わる皆様方におかれましては、日頃から、業界の発展、公衆衛生の向上、国民生活の向上のために御尽力いただいていることに、深く敬意を表します。さて、クリーニング業をはじめとする生活衛生関係営業は、国民生活に不可欠なサービスを提供



の問題や地域コミュニティの重要性等が指摘される中で、こうした地域密着や温かみ、つながりなどは生活衛生関係営業の強みでもあり、生活衛生関係営業が地域社会や商店街において益々重要な役割を果たしていくことが期待されます。こうした生活衛生関係営業の課題を共有し、各

今号は【新年特別編集】です

種事業や活動を行う生活衛生同業組合の役割は重要です。このため、厚生労働省としても、昨年度に、改めて、都道府県・保健所設置市に対し、新規開業者等へ組合に関する情報提供を行うよう要請を行いました。また、東

新たな需要喚起に繋がる年に

かなめ流通グループ 代表 上田 良堂



新年明けましておめでとうございます。旧年中は会の運営に多大なるご尽力を賜りましたこと、改めて、お祝い申し上げます。さて、昨年は48年ぶりの日本開催となるIMF(国際通貨基金)世界銀行年次総会が開催され、世界の成長率見通しを引



し、地域社会において重要な役割を果たしている。一方で、厳しい経済情勢のもと、個人消費の低迷やニーズの多様化、競争激化など経営環境は厳しく、後継者確保なども多くの課題に直面しております。生活衛生関係営業者の多くが、地域社会に根ざし、人と人の絆を大切に、顧客のニーズにきめ細かに対応する「顔の見える」サービスを展開しています。少子高齢化の進展に伴い、買い物弱者

き下げるなど世界経済は先行き不透明感が強いとの見解を示しました。欧州危機を背景に先進国の停滞が新興国の減速をもたらし、それが先進国に跳ね返る負の連鎖が働き始めたこと。日本は東日本大震災から一年以上が経過しましたが、復興需要は官公需から民間需要へのバトンタッチが進まず依然として停滞したままで、またデフレ脱却も改善措置が見当たらないまま一段と遠のいている状態と言えます。

また昨年は世界中がロンドンオリンピックに沸き返る中、韓国大統領の竹島上陸や尖閣諸島の領有権を巡る反日暴動が起きた年でもありました。特に中国は胡錦濤体制から習近平体制に移行され、今後の日中関係修復や世界における大国の責任を自覚して、世界の平和と繁栄に貢献してほしいものです。

クリーンング業界では、かなめ流通グループにおいて顧問に就任いただいております住連木氏が、一般社団法人日本テキスタイルケア協会を設立された年でもありました。

戦後クリーニング業は衛生業として誕生しましたが、素材や加工が多様化する現代においてはファッション重視の業界に移行しなくてはなりません。今後はアパレルメーカーともタイアップする事でファッション業界からデフレ脱却が開始する事を熱望いたします。今年には巳年。漢書では草木の生長が極限に達して次の生命が作られ始める時期を意味するようです。クリーニング業界にも新たな芽吹きが必要喚起に繋がるよう願うばかりです。

かなめ会員 機材商の 展示会・研修会 東海機材展示会

1月19~20日/静岡・東海機材(株)

静岡県の東海機材(株)は1月19日(土)~20日(日)、浜松市中区曳馬町の同本社で、「『匠』展示会 洗いと仕上げの追求 価値を高めるヒントがここにある」を開催する。時間は19日が9時~17時30分、20日が9時~16時30分。

同展には今年も約40社の機械資材メーカーが出展。各社の最新機器等が出品される。また、売り切れ御免の資材品展示会大特価販売に、メーカー協賛ご当地名産品大抽選会を今年も実施する。

さらに両日セミナーも実施され、19日13時30分~15時30分に石井文泉堂・石井康裕氏が、19日10時~12時と20日13時~15時に三幸社・打越圭介氏が講演する。会費は一人3000円で、定員は40名。詳しくは同社(TEL053・463・1215)まで。

住連木政司氏による講習会

1月24日/大阪・(株)上田商店

(株)上田商店は1月24日(木)、大阪市天王寺区東高津町の大阪府教育会館・タカツガーデン・3Fカトレアで、一般社団法人日本テキスタイルケア協会代表理事の住連木政司氏を迎え講習会を開催する。時間は13時~17時(予定)。

講習会では住連木氏が同協会設立の趣旨説明を行うほか、参加者の疑問にも答える。また今まで蓄積された難洗衣料の事故事例や対処法についても画像を参考に説明がなされる。

同社では「低価格競争が激化しクリーニング需要が低迷する中、今一度ファッションケアの重要性を認識してもらいたい」として参加を呼び掛けている。

会費は無料で定員は50名。締切は1月10日となっており、詳しくは同社(TEL06・6633・4621)まで。

また昨年は世界中がロンドンオリンピックに沸き返る中、韓国大統領の竹島上陸や尖閣諸島の領有権を巡る反日暴動が起きた年でもありました。特に中国は胡錦濤体制から習近平体制に移行され、今後の日中関係修復や世界における大国の責任を自覚して、世界の平和と繁栄に貢献してほしいものです。

クリーンング業界では、かなめ流通グループにおいて顧問に就任いただいております住連木氏が、一般社団法人日本テキスタイルケア協会を設立された年でもありました。戦後クリーニング業は衛生業として誕生しましたが、素材や加工が多様化する現代においてはファッション重視の業界に移行しなくてはなりません。今後はアパレルメーカーともタイアップする事でファッション業界からデフレ脱却が開始する事を熱望いたします。今年には巳年。漢書では草木の生長が極限に達して次の生命が作られ始める時期を意味するようです。クリーニング業界にも新たな芽吹きが必要喚起に繋がるよう願うばかりです。

KNM GROUP かなめ流通グループ よりの新 情報提供用ツール

肩貼りニュースレター 500枚単位@1050円

「あ、食べこぼしが服に・・・」 そんな経験を、多くの消費者はしています。しかし、そんな時の応急処置の方法は、まだ、あまり知られていません。

毎月毎月、新しく更新される「肩貼りニュースレター」を仕上がった衣類のポリ包装に貼り、基礎的なクリーニング情報をお客様にお教えしてみませんか?

1枚@2.1円

知って欲しい! 洗濯・クリーニングについて シミの応急処置
もしあなたの服にシミがいたら、「絶対にこすらないで下さい!」こすると繊維の中に入り込み、そのシミが取れにくくなります。シミがついた時の応急処置は、タオルを下に敷き、上から濡れタオルで「トントン」と軽くたたいてください。シミの応急処置は、他のタオルなどに「そのシミを移動させる事」と覚えておいて下さい。
応急処置係のちゃんとした知識はクリーニング店にお任せ下さいね!

2月号(お申し込みは1月13日迄) サイズ: 105×148(はがきサイズ)